

## Por primera vez en Expocuba

Categoría: Provinciales

Publicado: Jueves, 25 Mayo 2017 13:46

Escrito por Sainé García Labrador

Visto: 5855

---

Al servicio gastronómico que en otros años ha prestado la Empresa Municipal de Gastronomía Pinar del Río en la expo De Pinar te Traigo, se incluyó esta ocasión la oferta de café, mediante la participación por primera vez del centro cultural Café Literario La Esquinita.

Los representantes muestran nuevamente las habilidades para ofrecer un enfatizando la atención al cliente.

servicio con calidad,

Esta unidad es una expresión de la actualización del modelo económico cubano, pues funciona como Proyecto de Iniciativa Municipal para el Desarrollo Local, por lo cual tributa al autofinanciamiento de la empresa y el municipio y por ende a la autonomía de ambos.

Entre las ofertas que trajeron a la feria están pierna, lomo, paleta y costilla de cerdo ahumado, de igual manera el pollo. También pueden adquirir queso, bebidas, refrescos y tostones de plátano y por supuesto un exquisito café.